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Reunião do Executivo da União de Freguesias de Vila Franca das Naves e Feital 

 

Ata 

 

-------- Aos dezoito dias do mês de Setembro de dois mil e vinte, pelas dezoito horas, 

sob a presidência de António Joaquim da Fonseca Ramalho Pina, reuniram o 

Executivo da União de Freguesias de Vila Franca das Naves e Feital, com todos os 

seus membros na sede da Junta e com a seguinte ordem de trabalhos:------------------ 

Ponto um: Leitura e aprovação da ata da reunião anterior;---------------------------------- 

Ponto dois: Compra de Sepultura;------------------------------------------------------------------ 

Ponto três: Reunião com População (PDM);----------------------------------------------------- 

Ponto quarto: Outros assuntos relativamente ao PDM;--------------------------------------- 

Ponto quinto: Início de POC Cei+;----------------------------------------------------------------- 

Ponto sexto: Pedido de orçamento para designer do bar ambulante; -------------------- 

Ponto sétimo: Limpeza dos caminhos;------------------------------------------------------------ 

Ponto oitavo: Alteração orçamental;--------------------------------------------------------------- 

---------No que diz respeito ao ponto um acerca da “leitura e aprovação da Ata do 

mês anterior”, a mesma foi lida e aprovada com unanimidade.------------------------------ 

---------Acerca do ponto dois, no que diz respeito á venda  de sepulturas, foi vendida 

a José Fernando de Jesus Leite, o direito ao uso na aplicação a que lhe é destinado 

e com sujeição às leis e regulamentos de polícia, de um terreno no cemitério da 

Estrada de São José, medindo dois metros quadrados, compreendido pelo covato 

nº191,talhão D, destinado a sepultura perpétua de familiares diretos, com o alvará nº 

429.-------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------No ponto três da ordem de trabalhos, relativamente ao PDM, foi decidido a 

realização de uma reunião com algumas pessoas da população, que devido às 

regras da Direcção geral de Saúde, no âmbito do COVID 19,  não permitiu ser 

aberta a toda a população. Posto isto, esta reunião permitiu esclarecer os 

interessados, das alterações da nova proposta do PDM e ao mesmo tempo chegar a 

conclusões acerca das preocupações comuns entre a população. Assim, saiu desta 

reunião a ideia de se realizar uma Petição Publica com essas mesmas 

preocupações, de forma a fazer ouvir a população junto do Município. Desta feita, 

por alguém da população, todo o executivo concordou e assinou essa mesma 
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petição. Ainda sobre este mesmo tema, o senhor presidente informou o restante 

executivo da necessidade de solicitarmos os pareceres que faltam no PDM.----------- 

Mais ainda este executivo realizou um apanhado geral de todas as alterações 

propostas do novo PDM, de forma a que o Município possa repensar essas 

sugestões de forma clara e fundamentada, nomeadamente no que diz respeito ao 

corte de área de construção em ambas as zonas industriais.---------------------------------

----------------------------------------------------------------- 

----------Quanto ao ponto quinto, coube ao senhor presidente informar os restantes 

elementos do executivo do inicio de um POC Cei + com inicio no dia catorze do 

corrente mês para a senhora Patrícia Carina Cerdeira Pires.-------------------------------- 

-----------No que diz respeito ao ponto sexto, relativo ao bar ambulante, vamos 

solicitar um orçamento ao Marcelo Pimenta para fazer o designer gráfico em pelicula 

fotográfica.-------------------------------------------------------------------------------------- 

------------Já no ponto sétimo, foi deliberado por este executivo a realização da 

limpeza dos caminhos da freguesia, nomeadamente dos caminhos do Monte de 

milho e Feital à Associação do Alto da Broca.--------------------------------------------------- 

----------Relativamente ao ponto oitavo respeitante às modificações do orçamento da 

despesa, foi necessário fazer-se algumas alterações que podemos observar na 

alteração numero três, do dia dezoito de Setembro que se encontram em Anexo.----- 

----------E nada mais havendo a tratar, deu-se por terminada a reunião e lavrou-se a 

presente ata que depois de lida e aprovada vai ser assinada pelos presentes.--------- 

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

                   O Presidente: ___________________________________________ 

                   O Secretário: ___________________________________________ 


